

## **ARRASATE / La nueva casa de cultura se abrirá el lunes día 12, con el nombre de Kulturate**

ARRASATE. DV. La nueva casa de cultura de San Francisco abrirá sus puertas al público con el nombre oficial de Kulturate el próximo lunes 12 de febrero. Pero la inauguración oficial de la flamante kultura etxea de Arrasate no tendrá lugar hasta mediados de marzo, coincidiendo con una muestra colectiva de los artistas locales Iñigo Arregi, Juan Luis Goikolea, Kepa Landaluze, Melina López e Iñaki Riviere.

### **Puerta a la cultura**

La nueva casa de cultura ha sido bautizada con el nombre de Kulturate, resultado de la unión de las palabras en euskara kultura ate o puerta a la cultura. Según AZK, empresa de comunicación que ha diseñado la imagen de la Kultura Etxea, su significado alude a la entrada al espacio cultural, abierto de par en par. Atea, o puerta, transmite curiosidad, deseo de saber, ¿qué habrá detrás?.

Por otro lado, Kulturate tiene una inequívoca reminiscencia local al rimar con Arrasate. Y, además, es, a juicio de AZK, un nombre de fácil pronunciación y memorización.

La nueva casa de cultura Kulturate tomará el relevo a Monterrón el lunes con la apertura al público de las nuevas bibliotecas, sala de conferencias, fonoteca-hemeroteca, sala de estudios con una capacidad total de 432 plazas. En la planta baja se ubican la biblioteca infantil (150,86 metros cuadrados) para 30 plazas; la haurtxoteka (28,3 m.) para 11 plazas; el claustro (33,6 m.); el patio cubierto (291,6 m.) y la sala de conferencias (160,4 m.) para 124 plazas.

Los accesos se reparten entre Azoka kalea (entrada principal y entrada a Areto Nagusia), Seber Altube plaza (acceso a la sala de pintura) y Otalora kalea (entrada a las oficinas municipales de cultura, euskara y educación). En la primera planta se ubican la biblioteca (444,5 m.) para 90 plazas; la fonoteca-hemeroteca para 45 plazas; la sala de estudio (92,1 m.) para 42 plazas; la colección local (44,8 m.) y la hemeroteca/audiovisuales (196,8 m.). En el bajo cubierto se hallan 5 salas (582,2 m.) destinadas a sala de pintura, informática y polivalentes. De hecho, la sala de pintura se halla en funcionamiento, y la kultura etxea viene acogiendo ya varios eventos culturales. La mesa redonda de Unesco de ayer, la conferencia de Koldo Zuazo de mañana

### **Cadena humana infantil**

Por otro lado, y para culminar la mudanza de Monterrón, cientos de niños de 6 años de diferentes centros escolares participarán hoy a las 11.00 horas en la formación de una cadena humana que enlazará Monterrón con San Francisco, y en la que de forma simbólica, los niños se pasarán libros de mano en mano.